

古代くん広場

第17回桂川町ゲートボール大会 年は、“瀬戸”が熱戦を制しました！

6月3日、第17回桂川町ゲートボール大会が開催され、8チーム49人が参加し、熱戦が繰り広げられました。チームで戦略を練って試合をする様子はとても見応えがあります。

【大会結果】

優勝	瀬戸分館
準優勝	土居一分館
第3位	九郎丸分館

初心者でも気軽に始めることができるので、皆さんもゲートボールを始めてみませんか。



▲ 2番！ 第一ゲート通過～！

スポーツ推進委員会「ペタンクを楽しもう！」 ユースポーツを楽しみました！

5月13日、全天候型ゲートボール場で「ペタンクを楽しもう！」が行われ、昨年より31人多い、49人の参加がありました。参加者は、7歳から88歳までの幅広い年齢層でしたが、年齢に関係なく、どなたも真剣にペタンクを楽しんでいました。この「ペタンクを楽しもう！」は、来年も開催を予定していますので、ご家族やお友達との参加をお待ちしています。



▲ ボールがピュット（目標玉）に近づくたびに、会場内では歓声が上がリ、大変盛り上がりました。

第13回嘉穂地区親善ソフトボール大会 ルバーソフトボールクラブ5度目の栄冠！

5月20日、桂川町総合グラウンドで嘉穂地区親善ソフトボール大会が開催されました。今年で13回目を迎えた今大会は、7チームが参加し、熱戦が繰り広げられ、桂川町シルバーソフトボールクラブが見事に優勝を手にしました。同クラブは、通算5度目の優勝となります。選手の皆さんおめでとうございます。



▲ 優勝の記念撮影をする桂川町シルバーソフトボールチームの皆さん

老人クラブ連合会 グラウンド・ゴルフ大会 がるボールに一喜一憂！

5月24日、桂川町老人クラブ連合会主催の「グラウンド・ゴルフ大会」が開催されました。この大会は、健康と友愛促進のために毎年行われており、今年も、120人が参加しました。この日は、天気にも恵まれ、珍プレーに笑い、ホールインワンに喜び、皆さんいい汗をながし、楽しいひとときを過ごしました。



▲ 上位入賞者とホールインワン達成の皆さん